

情報海洋科海洋類型3年生ダイビング実習



情報海洋科海洋類型では潜水実習を行っています。震災後は、一関市の市民プールと気仙沼市内の海でダイビング実習を行ってきました。今年は、大船渡市三陸町越喜来の海水浴場で越喜来漁港の特別な許可を得て実施することができました。写真は9月7日(木)の様子です。

復興のシンボル・スペシャリストを目指して

気仙沼向洋高校

通信

29年9月版

宮城県気仙沼向洋高校
〒988-0064
気仙沼市九条213-3
(気仙沼高第2運動場)
TEL 0226-22-1131
平成29年10月2日発行

産業経済科サンマ缶詰製造実習

本校では、毎年産業経済科の2年生と3年生が、サンマ缶詰実習を行っています。今年は、9月6日(水)に2年生が初めての製造実習に臨みました。今年4月に着任した佐藤浩校長先生も生徒と一緒に作業に参加しました。缶詰ラベルは3年生が考案作成し、間もなくおいしいサンマ缶詰が完成します。10月29日(日)の向洋祭で一般向けに販売を予定しています。



生徒会役員選挙 立会演説会&投票

立会演説会が9月5日(火)に体育館で行われました。その後、教室で投票を行い、開票の結果、産業経済科2年の鈴木勇汰くん(気仙沼中)が新生徒会長に、情報海洋科2年の吉田開くん(唐桑中)と産業経済科1年の千葉晃世くん(歌津中)が副会長に選ばれました。



授業研究会

9月6日(水)、授業力向上に向けた校内研修として、英語科金田教諭による研究授業及び授業研究会が行われました。

参加された先生方から活発な意見交換が行われ、指導主事の先生からは適切なお指導をいただき、貴重な時間となりました。



シーラス(小型実習船)体験航海

8月28日(月)、9月4日(月)の2日間、情報海洋科1年生40名が、20名ずつに分かれて体験航海を行いました。

両日とも天候に恵まれ、大島付近を気持ちよくクルージングできました。



PTA活動 秋の交通安全啓発活動

本校では、保護者のPTA活動への参加が活発に行われています。

9月20日(水)に9/21~9/30秋の交通安全運動に先がけて、交通安全啓発活動が、多くの保護者参加の協力を得て実施できました。ありがとうございました。



10月の主な行事

- 10/3(火) 宮城丸乗船
- 10/4(水) 宮城丸出港式
- 10/22(日) 気仙沼市産業まつり
(さんま缶詰販売)
- 10/28(土) 向洋祭(校内発表)
- 10/29(日) 向洋祭(一般公開)

